

PÔLE
INTERNATIONAL
DE LA PRÉHISTOIRE



AGATA
KAWA

HUMANANIMALITÉ

Portrait d'une double énigme

EXPOSITION

5 Mai - 24 Septembre 2016

ENTRÉE LIBRE

AGATA KAWA

HUMANIMALITÉ

Portrait d'une double énigme

PÔLE
INTERNATIONAL
DE LA PRÉHISTOIRE



Agata Kawa est artiste plasticienne. Entre conscience et animalité, elle interroge l'ambivalence de notre humanité à la source de notre "humanimalité oubliée", quittée aux portes de la grotte. De ses métamorphoses [dessins, sculptures, installations] naît un territoire délicatement étrange et décalé où se rencontrent le conscient et l'inconscient, le vide et le plein, le sacré et le terrestre.

Sensible aux croisements de champs d'investigation de différentes disciplines [philosophie, sciences de la nature, éthologie, neurosciences, préhistoire, psychanalyse...], Agata s'astreint à re-liaison le réseau complexe de relations - matière et esprit - entre les hommes et le reste du vivant. En filigrane se tisse le concept de l'interconnexion du tout, celui d'une *Pensée complexe* telle que la propose Edgar Morin.

Agata Kawa is a visual artist. Between consciousness and animality, she questions the ambivalence of our humanity to the source of our "forgotten humanimality" that we left at the caves entrance. From her metamorphoses [drawings, sculptures, art installations] is born a delicately strange and unusual territory where the conscious meets the unconscious, the empty and the full, the sacred and the earthly.

Sensitive to meeting field investigations of different disciplines [philosophy, sciences of the nature, ethology, neurosciences, prehistory, psychoanalysis...], Agata tries to connect the intricate network of relations - matter and spirit - between men and all other living things. The exhibition plays with the concept of the interconnection of everything, the one of a *Complex Thinking* such as Edgar Morin proposes it.



PÔLE INTERNATIONAL DE LA PRÉHISTOIRE
30, rue du Moulin - 24620 Les Eyzies-de-Tayac
Tél : 05 53 06 06 97
contact@pole-prehistoire.com
www.pole-prehistoire.com

Parking public gratuit. Destination GPS :
19, avenue de la Forge - 24620 Les Eyzies-de-Tayac

Entrée libre / Ouverture :

Du 2 janvier au 30 avril et du 1er octobre au 31 décembre :
lundi à vendredi : 9h30 à 17h30 / le samedi : fermé
le dimanche (et jours fériés) : 10h30 à 17h30

Du 2 mai au 30 juin et du 1er septembre au 30 septembre :
lundi à vendredi : 9h30 à 18h30 / le samedi : fermé
le dimanche (et jours fériés) : 10h30 à 18h30

Du 1er juillet au 31 août : 9h30 à 18h30

Fermé le 1er janvier, 1er mai, 1er et 11 novembre,
25 décembre.

